



Es geschieht, dass  
eine kleine Seele  
die Erde nur streift.  
Ihr Ankommen und Gehen  
fallen in eins,  
Ihr kurzes Verweilen ist  
nicht umsonst, denn sie  
verändert die Erde.  
Sie hinterlässt Spuren  
in den Herzen derer, die  
sie erwartet haben.  
Mögen diese Spuren  
in die Zukunft führen.

Doris Kellner



Britta Schwarz



Robert Rembeck



Sr. Birgitta



Iris Riglsperger

**Hier einige Kontaktadressen:**

Gynäkologische Ambulanz: Tel. 08721/983-7202

Diakon Robert Rembeck: Tel. 0151/15 20 22 92

Britta Schwarz: 0170/800 1586

Hospizverein Rottal-Inn: 0170/214 40 40

Sr. Birgitta, KH-Seelsorgerin: 08721/983-0

Die kleinen Kunstwerke wurden von Kindern der  
Klasse 3a der Volksschule Hebertsfelden gemalt.



**Informationen für  
Eltern von Sternenkindern**

 **Rottal Inn Kliniken**  
Zuverlässig · Leistungsstark · Heimatnah





## Liebe Eltern,

Ihre Schwangerschaft ist leider mit einer Fehlgeburt zu Ende gegangen. Ein unglücklicher Ausgang einer Schwangerschaft kommt in den ersten Monaten recht häufig vor und man findet hierzu oft keine Ursachen. Sie hätten dieses Ereignis auch nicht verhindern können.

Wir möchten Sie in dieser schwierigen Situation gerne unterstützen und informieren, was nun weiter geschieht. In unserem Bundesland Bayern ist eine Bestattung aller verstorbenen Kinder auch in sehr frühen Schwangerschaftswochen gesetzlich vorgesehen. Ihr Kind wird nach der feingeweblichen Untersuchung in Traunstein zusammen mit anderen unglücklich geendeten Schwangerschaften in der Kindergrabstätte auf dem Friedhof in Eggenfelden für Sie kostenlos beerdigt und zwar

**jeweils am 1. Mittwoch eines Quartals.**

## Kindergrabstätte

An jedem 1. Mittwoch im Quartal findet auf dem Friedhof in Eggenfelden eine kleine liturgische Feier statt, die für alle Konfessionen offen ist. Herr Diakon Rembeck leitet diese Andacht, bei der am Ende die Bestattung der Sternenkinder steht.

Genauere Informationen (ob das Datum und Uhrzeit bleibt) können Sie gerne bei den Sekretärinnen in der Gynäkologischen Ambulanz etwa eine Woche vorher erfragen (Tel. 08721/983-7201) oder beim katholischen Pfarramt Eggenfelden (Tel. 08721/1812).

Selbstverständlich steht es Ihnen frei für Ihr Kind selbst eine Beerdigung nach Ihren Vorstellungen zu organisieren. In diesem Fall müssten Sie selbst einen Bestatter informieren, der Ihr Kind dann bei uns in der Gynäkologie abholt. Die Kosten für diese eigene Beerdigung müssten Sie allerdings selber tragen.

## Gesprächskreis „Leere Wiege“

Wir laden Sie ein zum Erfahrungsaustausch und zu Gesprächen im Schutz kleiner begleiteter Gruppen. Der Gesprächskreis „Leere Wiege“ ist offen für Alle, welche ein Kind durch Frühgeburt, Fehlgeburt, Totgeburt oder bald nach der Geburt verloren haben. Wir wollen, dass Eltern, die Ihr Kind – gleich in welcher Schwangerschafts- oder Lebenswoche – verloren haben, einen Ort für ihre Trauer finden.

### Angebote

- Erste Kontaktaufnahme in der Klinik
- Einzelgespräche
- Offene Gruppe
- Vermittlung von Kontakten zu anderen betroffenen Eltern

### Kontakt:

Britta Schwarz, Hebamme und Trauerbegleiterin für Verwaiste Eltern – Tel. 0170-800 1586

Wir arbeiten zusammen mit den Verwaisten Eltern München e.V. und dem Hospizverein Rottal-Inn e.V.